



Las caras de la ciudad



Presentación del libro 'La transición contada a nuestros padres'

Juan Carlos Monedero, profesor de la Universidad Complutense de Madrid, dio a conocer ayer su libro *La transición contada a nuestros padres* en el salón de plenos del Ayuntamiento de Cabrerizos. En el acto, que

estuvo presentado por la periodista de El Adelanto Rosana Hernández, también intervino el secretario de Relaciones Institucionales de IU y concejal de la formación en Cabrerizos, Gorka Esparza. / ANTONIO GERALDES



Mañueco recibe a un general británico

El alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, recibió ayer al comandante en jefe de la Fuerza Terrestre del Reino Unido, el general sir Nick Parker, de visita en España por el Bicentenario de la Guerra de la Independencia.



Exposición sobre cooperación

La Facultad de Geografía e Historia acoge desde ayer la muestra *Más allá de las aulas. Tres años de acciones de cooperación al desarrollo en la Usal*. / ANTONIO GERALDES



Sigue el casting para Telecinco

Telecinco prorroga hasta hoy, jueves 3, su casting en el centro comercial El Tormes para buscar actores y actrices entre 30 y 50 años. / ANTONIO GERALDES



Convenio de la Usal con Plásticos Dúrex

La Fundación General de la Universidad de Salamanca suscribió ayer un convenio con la empresa Plásticos Dúrex para colaborar en actividades relacionadas con la transferencia del conocimiento. / J. M. GARCÍA



Vitalia colabora con enfermos de Parkinson

Vitalia y la Asociación de Enfermos de Parkinson de Salamanca firmaron ayer un acuerdo por el cual los socios y familiares de la agrupación obtendrán ventajas en el acceso a los centros Vitalia. / ANTONIO GERALDES



Homenaje a 84 profesores de la Universidad por su jubilación

La Universidad de Salamanca organizó ayer un acto de reconocimiento al personal docente e investigador que se jubilará en este curso académico. El evento estuvo presidido por el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y ame-

nizado por el Coro Universitario, y sirvió para rendir homenaje a 84 personas, a las que la Usal agradeció su trayectoria, subrayando sus méritos y las iniciativas desarrolladas en su periplo laboral. / J. M. GARCÍA